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Matthei pierde terreno en 
las encuestas frente a Kast 
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Las aguas en la derecha chilena están alborotadas 
Las últimas encuestas de Criteria y Cadem revelan 
un estrechamiento en la carrera Presidencial entre 
Evelyn Matthei (Chile Vamos), quien venía imbatible 

hacía meses en el primer lugar; y José Antonio Kast 
(Partido Republicano). Según la encuesta Criteria, 

Matthei mantiene el primer lugar en las preferencias 

espontáneas con un 24%, pero registra una caída de 

dos puntos. Kast, por su parte, repunta 4 puntos y 

se posiciona en un 20%, su mejor resultado desde 

abril del año pasado. Pero fue la encuesta Cadem 

la que generó ruido: Kast alcanzó un 17% de apoyo, 

sobrepasando a Matthei, que bajó tres puntos hasta 

el 16%, en la pregunta abierta sobre preferencias 

Presidenciales. 
  

Planes de Seguridad: 4 
municipios cuestionados 
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Un reciente informe de la Contraloría General de la 
República reveló que cuatro municipalidades de la 

Región de Ñuble han incumplido con la entrega de 
documentación clave a la Subsecretaria de Prevención 
del Delito (SPD), relacionada con sus Planes Comunales 
de Seguridad Pública y las sesiones de sus respectivos 
Concejos Comunales de Seguridad, entre 2024 y 2025. Si 
bien no aparece en la categoría de comunas “Urgentes”, 
es decir, aquellas con mayor riesgo de vulnerabilidad 
socio-delictual, El Carmen, Niquén, Pinto y Pemuco 

figuran en el listado del órgano contralor con menor 
nivel de cumplimiento en el tema. El caso más crítico es 

El Carmen, que registra un 0% de cumplimiento: no ha 

enviado su plan de seguridad ni ha realizado sesiones 

del concejo correspondiente a la temática 

  

Comenzará remodelación 
del patio Isabel Riquelme 
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Tras un proceso de licitación que se inició en marzo de 
este 2025, finalmente la empresa constructora Fernando 

Díaz de Arcaya se adjudicó la obra de remodelación 
del patio Isabel Riquelme de la Plaza Sargento Aldea, 

iniciativa con la que se completan los trabajos de 

renovación y de mejoras estructurales de la manzana 
tradicional, que concita cerca de 40 mil visitas diarias. 

Esta adjudicación se formalizó luego que durante la 
reunión de Concejo Municipal de Chillán celebrada 

el martes, el concejo aprobara por unanimidad la 

propuesta municipal para la reconstrucción, que se 
extenderá entre las calles Maipón y Arturo Prat. El me- 

joramiento estructural del patio Isabel Riquelme plantea 

una intervención integral de 2.618 metros cuadrados 
y Una inversión de 3.400 millones de pesos 

  

Envíos silvoagropecuarios 
acumulan alza de 18,7% 
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Las exportaciones silvoagropecuarias de Ñuble to- 

talizaron US$ 571,7 millones entre enero y mayo de 
2025, lo que representa un incremento de 18,7% en 

comparación con los US$ 481,5 millones de igual 

periodo del año pasado, según indica el reporte de 

la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa), del 
Ministerio de Agricultura, con datos de la Dirección 
de Aduanas. La región representó el 5,9% de las ex- 

portaciones silvoagropecuarias del país, ubicándose 

en la sexta posición a nivel nacional. La variación 

positiva de Ñuble contrasta con la caída de 3,0% que 

promediaron todas las regiones del país. La expansión 

se explica por el buen desempeño de los sectores 

forestal y agrícola, principalmente de los rubros de 

maderas elaboradas y frutas congeladas 

  

Fallida licitación de la 
concesión de La Punilla 
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Sin generar mucha sorpresa, el viernes se constató que 
no se presentaron ofertas porla concesión del Embalse 

Nueva La Punilla, que se proyecta en el río Ñuble. El 

acto de recepción realizado en el Ministerio de Obras 

Públicas (MOP), en Santiago, convocó a autoridades 
y representantes de Nuble, quienes barajaban este es- 

cenario como uno de los más probables, lo que pone 

fin a una licitación que se inició en noviembre de 2021 

y que experimentó siete postergaciones. Frente a este 
resultado, el MOP anunció que el proyecto será pro- 

puesto al Consejo de Ministros de la Comisión Nacional 

de Riego (CNR) para ser ejecutado por la Dirección de 
Obras Hidráulicas (DOH) del MOP. Es decir, no sería 
financiado a través del modelo de concesiones, sino 
que, de manera directa por el Estado.   
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Gnakama_azul. No sería 

más sencillo regular la 

migración, deportar ¡legales 

y subir las condiciones para 

votar como en cualquier 

país civilizado? 

Qrodrigovzfz. Deberían 

investigar al anterior 

contralor (que quiso sacar 

del camino a Dorothy 

Pérez), pero no lo harán, 

porque se nos vendría 

abajo todos los partidos 

políticos del país. 

tnetel_ Si en Ñuble 

los padres no cultivan   
el deporte ni la buena 

alimentación, no 

esperemos menos del 

rebaño. 

Jose Bustos. El paso nivel de 

Lantaño lleva años esperando, 

y siempre dicen lo mismo: el 

próximo semestre. Es igual a la 

rotonda que prometieron en 

Lazareto con Ruiz de Gamboa 

cammibelle_ Mejoramiento de 

avenidas Huambalí y Diagonal Las   
Terma? En serio lo llaman asi? 

GRodRettig. La 

humillación histórica de Z
o
 

. 

estas clasificatorias no fue 

solo culpa de Gareca. El 

artífice del fracaso y de la 

peor gestión en la historia 

del fútbol chileno es Pablo 

Milad Abusleme.
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No se justifican los 155 diputados que hoy 

tenemos. Hay que volver a cifras históri- 

cas como 120, y quienes ingresen no pue- 

den llegar con menos del 5% de los votos 

válidamente emitidos en su jurisdicción” 

Este proyecto es una jugada de los par- 

tidos grandes para eliminar a los peque- 

ños sin atacar los problemas estructu- 

Tales de la política nacional. No es una 

reforma que fortalezca la democracia” 

FELIPE CAMAÑO o 
DIPUTADO INDEPENDIENTE-DC POR ÑUBLE 

FRANK SAUERBAUM 

DIPUTADO RN POR ÑUBLE    
  

Será Noticia La Encuesta 

Expropiaciones para ampliar la Ruta 5 ene Enero Co a POPE 
de un cumplimiento alternativo 

SI 
50
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La concesionaria Survias iniciará de penas para condenados que 

en los próximos días el proceso de sufren enfermedades terminales 
notificación a los propietarios que 
se les debe expropiar para ampliar o tienen avanzada edad? 
la Ruta 5, que en el caso de San 

Carlos, son en total 208 lotes, de 
los cuales 148 están aún en proceso 

de revisión, y 40 ya se encuentran 
tasados y ya se estableció comuni- 
cación con los propietarios 

Así lo dio a conocer el seremi de 
Obras Públicas de la región de 
Nuble, Freddy Jelves, quien explicó 

que han solicitado a la Direcciones 

de Concesiones del MOP que 

supervise esta etapa con el fin de 

evitar problemas con las personas, 

y explicarles con detalle los pasos a 

seguir. La construcción de terceras 
pistas se considera para el tramo 

de 25 kilómetros, desde la salida 
sur de San Carlos hasta Chillán 
Viejo. Además construirán nuevos 
retornos, puentes, pasarelas, calles 

de servicio y un nuevo atravieso en 
el sector Nahueltoro. 328 votantes en www.ladiscusion.cl 
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“Fracasa La Punilla” 
racasa La Puni . 
unicipios en la mira. 

casa a Punilla 
Roban SIo69E incautadas 

  

   
     

   

  
Funcionarios robaban drogas que debían ser destruidas en el hospital a Punilla 

tquelme 
Cuatro funcionarios que robaban drogas que debían ser destruidas en el incinerador del hospital fueron Envios silvoagropecuarios 

formalizados por tráfico y quedaron en prisión preventiva, mientras que un quinto funcionario implicado 4 of 

sería formalizado dentro de los próximos días. Es muy probable que aumenten los detenidos y las formali- 

zaciones. En su relato, la Fiscalía expuso que entre los compradores hay empleados del recinto de salud y 

Una supuesta red interna de microtráfico. El valor de las drogas incautadas por la PDI en domicilios, como 

en cajas sin hojas de ruta o sin registros, superaría los $500 millones de pesos 
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